

Keine Punkte am Ostermontag

21.04.2025 19:37 von Albrecht Morast

Ohne Punkte kehrten unsere beiden Herrenmannschaften von ihren Auswärtsspielen nach Hause. Gänzlich chancenlos war unsere Zweite bei der SpG Erftal2 (1:8). Unsere Erste unterlag beim TSV Tauberbischofsheim mit 1:5 (0:2).

Zur zweiten Mannschaft

Acht Tage nach dem ersten Dreier im Jahr 2025 konnte unsere Zweite bei der SpG Erftal2 nicht nachlegen. Bereits zur Halbzeit war die Partie entschieden (0:4). Nach dem Seitenwechsel zeigte unsere Zweite ein anderes und vor allem besseres Bild und wurde durch den Anschlusstreffer von Janik Schwarz belohnt. Doch in den letzten zehn Minuten kassierte unser Team nochmals vier Gegentreffer, sodass das Spiel deutlich verloren ging.

Hoffen wir, dass in den nächsten Wochen wieder mehr Spieler zur Verfügung stehen.

Zur ersten Mannschaft

Vier Tage nach der 0:1 Niederlage beim Heimspiel in Götzingen gegen die Spvgg Neckarelz stand für unsere Beckmann-/ Müller-Mannen die Auswärtspartie in Tauberbischofsheim an. Die Vorzeichen waren alles andere als ideal, denn es gab mehrere Ausfälle zu verkraften. Im Vergleich zum Spiel gegen Neckarelz gab es vier Änderungen in der Startelf. Für Mike Rösch (verhindert), Christian Schiemer (angeschlagen auf der Bank), Manuel Dose (verletzt) und Christian Müller (krank) starteten Maximilian Felleisen, Dominik Brunner, Alex Dörr und Jonas Aumüller. Weiterhin fehlte Tim Häfner, wobei Alex Häfner und Sven König angeschlagen auf der Bank Platz nahmen und nicht eingewechselt wurden.

Drittes Aufeinandertreffen in dieser Saison...

Unsere ersatzgeschwächte Elf konzentrierte sich auf das Verteidigen. Tauberbischofsheim ließ den Ball durch die eigenen Reihen bei viel Ballbesitz laufen, doch Chancen gab es auf beiden Seiten keine zu sehen. Mit der ersten nennenswerten Möglichkeit ging der Heim-TSV in der 31. Minute in Führung. Einen Spielzug über mehrere Stationen vollendete Kevin Kozielski. Kurz darauf tauchte Felix Holderbach freistehend vor Heim-Keeper Bier auf, allerdings traf Felix den Ball nicht richtig, sodass die Chance

verpuffte. Auf der anderen Seite noch vor dem Seitenwechsel das 2:0. Eine Hereingabe wurde von einem TSVfL-Spieler mit dem Kopf ins eigene Tor buxiert.

...dritte TSVfL-Niederlage

Somit wurden die Seiten mit dem 2:0 Rückstand gewechselt. Unsere Mannschaft kam nun besser ins Spiel. Scheiterte Jonas Aumüller zunächst mit seinem Freistoß an der Mauer, köpfte er beim anschließenden Eckball zum 2:1 ein (58. Minute). Es keimte kurz Hoffnung - jedoch nur kurz, denn im Gegenzug stellte Marvin Gimbel den zwei Tore Vorsprung bzw. Rückstand her (59.). Dies war die Vorentscheidung, denn nach vorne ging bei unserer Mannschaft nichts mehr. Jens Kühlsheimer (68.) und Lars Schmidt (89.) stellten den 5:1 Endstand her. Am Ende hatte Tauberbischofsheim noch drei gute Möglichkeiten, u.a. einen Schuss an den Innenpfosten, sodass die Niederlage auch in der Höhe verdient war.

Die nächsten Spiele:

Samstag, den 26.04.2025, 13:30 Uhr SpG2 - SpG Schloßbau2/ Donebach2 (in Schlierstadt)

Sonntag, den 27.04.2025, 15 Uhr TSVfL - VfR Gommersdorf